

N.º 050

04 de junio de 2024

Ejército Nacional captura a 5 personas por minería ilegal en el municipio de Anserma

Con este resultado se logra una afectación valorada en \$97.020.000 pesos.

Las tropas del Batallón Ayacucho, en operación con Policía de Carabineros, Batallón de Inteligencia Militar N°5, Brigada Contra la Minería Ilegal, Comando Aéreo de Combate N°1, Centro Integrado de Información de Inteligencia Militar Operacional N°5 y CTI Fiscalía, en desarrollo y cumplimiento del Plan Ayacucho se logra la captura de cinco sujetos en flagrancia por el delito de Explotación Ilícita de Yacimiento Minero.

Esta captura se da gracias al trabajo que se realizó por el Batallón de Inteligencia Militar y el Batallón Ayacucho, el cual fue en el municipio de Anserma, Caldas, en la vereda La India, hallaron una draga, un compresor, un pluma con motor, dos plumas sin motor, ocho motobombas, 150 metros de manguera de dos pulgadas, 10 metros de manguera de seis pulgadas, 10 metros de manguera de cuatro pulgadas, cinco canaletas de lavado artesanal, una caja metálica negra con herramienta (ocho palas, un molino), un transformador de 15 W, 3000 metros de cable alta tensión y cinco lámparas led de 100W.

Con este resultado se logra una afectación valorada en \$ 97.020.000 pesos, con lo cual se estimaba una producción de 4.500 gramos de oro al mes, con un valor de \$1.035.000.000 pesos en el comercio, presuntamente se logra afectar las economía ilícita de la DELCO por un valor de \$103.500.000 millones de pesos.

Asimismo se logra la mitigación de daño ambiental y los recursos naturales sobre el Río Cauca por la explotación ilícita, protegiendo los recursos y los derechos ambientales de las comunidades aledañas.

Estos sujetos capturados en flagrancia y los elementos incautados fueron dejados a disposición de la Policía y judicializados por el presunto delito de extracción ilícita de yacimientos mineros y daños en los recursos naturales.

El comandante, Teniente Coronel Juan Gabriel Rojas, del Batallón Ayacucho, da un parte de tranquilidad a la comunidad con este resultado: «de tal manera menciona que nosotros como Ejército Nacional hemos marcado la pauta en fortalecer el Plan Amazonia y vamos a continuar neutralizando todas estas amenazas que afecten los recursos naturales».

PATRIA HONOR LEALTAD